



“EN ATE DECIDE LA ASAMBLEA”

La recuperación de nuestra organización sindical en 1984, se concretó de la mano de este principio ineludible, y lo hicimos carne quienes estuvimos junto a Germán Abdala y Víctor de Gennaro, junto a aquellos que nos incorporamos luego al Sindicato, con la intención de defender los intereses de los trabajadores estatales, convencidos de aquella máxima de nuestro querido Germán: ***“Fortalecer el Estado para liberar la Nación”***.

Sin embargo, quienes hoy conducen ATE y basaron su campaña frente a los trabajadores prometiendo más debate y más ATE, hoy deciden las medidas de fuerza en conferencia de prensa.

Decía **Germán: “No alcanza con decir lo que pensamos, hay que vivir como pensamos”**

Después de reunirse con el sector de la CGT que lidera Hugo Moyano, por conferencia de prensa, quien surgió de ATE Capital, Pablo Micheli, anunció un paro nacional para el 10 de octubre de 2012 de la fracción de la CTA residual y fraudulenta que él conduce, involucrando la participación de nuestro Sindicato sin siquiera convocar a asamblea de trabajadores ni a reunión plenaria de delegados.

El método elegido es contrario a la concepción democrática y participativa de los trabajadores que históricamente defendió A.T.E.. Desde hace un par de años advertíamos sobre ciertas prácticas (a nuestro juicio equivocadas) que empezaban a tomarse desde un sector de la conducción de ATE. Al anunciar en forma inconsulta la medida del 10 de octubre, la conducción de ATE decide renegar en forma abierta y de cara ante los trabajadores, a cualquier tipo de participación de los compañeros.

Quien fuera Secretario General en nuestra ATE Capital, **Leopoldo González**, decía: “El plenario de delegados, las asambleas, los espacios de discusión con los compañeros y los delegados no se pueden perder. Porque no se puede funcionar sin debate con los compañeros”. Hoy, una parte de la conducción de ATE Capital, lejos de convocar a debatir directamente adhiere en silencio a la medida anunciada por televisión, clausurando así el Sindicato y apartándose de los trabajadores.

Paradójicamente Pablo Micheli, que hizo campaña en las elecciones de la Central del año 2010, sosteniendo que quien votaba por “Yasky, elegía a Moyano” hoy decide convocar por televisión a los trabajadores al paro en forma conjunta con Hugo Moyano, hablando de la unidad de acción con la CGT. ¿Dónde quedaron la libertad sindical y la participación de los trabajadores, cuando sólo se anuncia una medida inscripta en una estrategia político partidaria y eventualmente electoral de un puñado de dirigentes?

Los trabajadores del Estado organizados en la Lista Azul de ATE, entendemos que debe retomarse la práctica democrática del debate clausurado por un sector de la actual dirigencia, y llamar a los trabajadores en general y a los cuerpos de delegados en particular, a recuperar los principios de participación, debate, asambleas, plenarios y democracia sindical que fueron y deben seguir siendo nuestro emblema.

En nuestra visión, claramente habremos de disentir con otros compañeros que no reconocen la recuperación del rol del Estado en nuestro País, desde las políticas implementadas a partir del proceso político iniciado en el año 2003. En tal sentido, lejos

estamos de equiparar esas políticas con el neoliberalismo de la década del noventa, en especial, cuando pudieron ver la luz medidas por las que siempre luchó ATE: la Asignación Universal por hijo, la recuperación de Aerolíneas, AYSA e YPF, el fin de las AFJP, la política de Derechos Humanos, el fin del ALCA y la incorporación de ATE al Convenio Colectivo, entre otras medidas.

No estamos dispuestos a alianzas permanente o coyunturales, con los sectores más conservadores y reaccionarios, que sólo pretenden que sea la clase trabajadora quien pague los costos de mayores ganancias, generando devaluación o “achicando” el gasto público y recurriendo al endeudamiento para “contener la inflación”.

Ante el Paro decidido por dirigentes de nuestra Asociación, para el día 10 de octubre de 2012, los trabajadores de ATE, que nos referenciamos en la Central que conduce el compañero Hugo Yasky, hemos decidido no participar del mismo, convencidos que las acciones gremiales, los reclamos y las medidas de fuerza, **se discuten, deciden y organizan con los trabajadores**, en Asamblea de compañeros, y en plenarios de delegados.

Finalmente, teniendo en cuenta que vastos y diversos sectores de ATE Capital, están disconformes con esta metodología antidemocrática, hoy 3 de octubre de 2012, hemos decidido auto convocarnos a un plenario junto a ellos para decidir conjuntamente los trabajadores estatales el camino a seguir.

Marcelo “Nono” Frondizi, Pablo Reyner, Juan Manuel Sueiro, Carlos Girotti, Marcelo Estevez, Biondi Diego, Olmos Gustavo, Scolarici Juan, Toscano Flavia, Zago Natalia, Villegas Marcos, Ditata Daniel, Mosimann Walter, delegados del **Ministerio de Ciencia y Tecnología**, Juan Domingo Pignataro, Dora Torres, José Aróstegui, Marcelo Conti, Laura Legarreta, delegados de **Biblioteca Nacional**, María del Pilar Cabrera, Nadia Laura Codazzi, Silvia Nora León y Pablo Guillermo Guevara, delegados **Superintendencia de Seguros de la Nación**, Melisa Castro, Carolina Sanchez, Carlos Cipo, Jose Quiñónez, Marcelo Sanchez, Karina Leiva, Carlos Coronel, Fernando Fuster, Aldana Papandrea, Santiago Tirejin, Pablo Bloise, Erika Moisko, Damian Bloise, Juan Gysin, Alejandro Valero, Castex Sandra Ferrari, Gustavo Maggi, delegados del **INSTITUTO UNIVERSITARIO NACIONAL DEL ARTE**, Ana Franchi, Claudio Gimenez, Franco Lucietto, Pablo Gayoso, Gabriela Borredá, delegados del **Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET)**, Carlos Caviglia, Romina Chiesa, delegados **Espacio Memoria/ESMA**, Marcial Rojo, Guillermo Varela, Rubén Fanesi, Juan Carlos Corrales, Silvana Trípodí, María del Carmen Burgos, Diego Guiamet, Norberto Loza, Alejandra Santiago, Pablo Montenegro, Silvia Velazquez, Roberto Jiménez y Ricardo Guiamet, delegados de la **Dirección Nacional de Vialidad**, Pablo Cortes , Pablo Cortes (h), Alicia Gonzáles, **Hospital de Clínicas, U.B.A.**, Mariela Guioni, Nely Balbuena, Ricardo Fretes, delegados de **Facultad de Ingeniería, U.B.A.**, Mariano Islas Casares, delegado de **Colegio Nacional Buenos, UB.A.**, Rubén Morales, Berta Zárate, y Pedro Bénédict, delegados de **Talleres Protegidos GCBA**, Miriam García, Gonzalo Moreno, y Jorge Insaurrealde delegados del **Programa Cultura Comunitaria en Barrios GCBA**, Jorge Amorino, Winterhalter Osvaldo Jose, y Fabio Romanella, delegados de la **Administración de Parques Nacionales**, Roberto Moreno,



Rosalía Soto, Ana Peco delegados del **Centro Cultural Recoleta GCBA**, Diego Vargas delegado del **Hospital Borda GCBA**, Héctor Pérez, Rosana Rodríguez, Nancy Medel, Silvia Márquez, delegados del **Ministerio de Educación GCBA**, Andrés Aime, Natalia Diez, Arturo Armada, delegados de la **Auditoría General de la ciudad de Buenos Aires**, Maximiliano Uller, Cristina Picone, Mirta Dilarregui, Luciano Fiacchi, Julián Belistri, Julieta Pérez Lavallén, Facundo Riveros Moorey, Mónica Chapela, Germán Muiño, delegados del **Ministerio de Industria, Secretaría de Comercio Interior y Exterior, CNDC y Tribunal Fiscal de la Nación**, Liliana Gambandlé, delegada del **SEGEMAR**, Hugo Reyner, delegado de la **Dirección General de Protección del Trabajo GCBA**, Pablo Sanchez, Santiago Conde, delegados de **DIOXITEK**.

ATE Lista Azul, Daniel Brignale, Victor Vásquez, Adrian Rodríguez, **Dirección Nacional de Migraciones**, Rubén López, Angel Gómez, **Ministerio de Justicia y Derechos Humanos**, Roberto Irigoyen **Corporación Mercado Central**, Eduardo Terragno, **PAMI**, Guadalupe Roverano, Guillermo Sebastián Subowicz, **Legislatura de la Ciudad de Buenos Aires**, Ariel Scala, Laura Alonso, Carlos Peuchot, **Ministerio de Trabajo**, Aldo Morán, **Defensoría del Pueblo de la Ciudad de Buenos Aires**, Eduardo Jhoslen, **Defensoría del Pueblo de Nación**

COMUNICADO DE PRENSA

Ante la decisión inconsulta y anunciada en conferencia de prensa, por parte de Pablo Micheli, quien surgiera de A.T.E. Consejo Directivo Capital Federal, más de 100 delegados de esta organización, con la adhesión de militantes y trabajadores afiliados, nos dirigimos a los trabajadores estatales, medios de prensa y a la comunidad en general, para sentar nuestra posición en forma pública y luego de haber debatido la misma.

En A.T.E. debe volver a decidir la ASAMBLEA y escucharse a los trabajadores y decidirse democráticamente en Plenarios de delegados, las acciones y rumbos a tomar. Adjuntamos una declaración y ratificamos que no adherimos a la medida convocada por Pablo Micheli y Hugo Moyano.